

ABSTRAK

Hasfi Nuraziz, 2022. *Pengaruh Manajemen Supervisi Terhadap Profesionalisme Tenaga Kependidikan (Penelitian Di Madrasah Aliyah Negeri Se-Kabupaten Sukabumi)*

Manajemen Supervisi merupakan salah satu wujud dari reformasi pendidikan yang menawarkan kepada madrasah untuk menyediakan pendidikan yang lebih baik dan meningkatkan kualitas tenaga pendidik dan tenaga kependidikan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui supervisi di madrasah aliyah negeri dikabupaten Sukabumi. untuk menganalisis pengaruh antara manajemen supervisi terhadap profesionalisme tenaga kependidikan di madrasah aliyah negeri dikabupaten Sukabumi.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode survei dengan pendekatan kuantitatif yang dilakukan terhadap 50 tenaga kependidikan di madrasah aliyah negeri Se-Kabupaten Sukabumi. Adapun instrument yang digunakan yaitu angket. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini ialah 1) analisis parsial indikator, 2) validitas, 3) reabilitas, 4) normalitas, 5) analisis regresi sederhana 6) uji t-test, dan 7) koefisien determinasi. Teknik untuk menganalisis hipotesis dalam penelitian ini menggunakan teknik regresi linier sederhana dan dilanjutkan dengan uji t-test menunjukkan variable.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa manajemen supervisi di madrasah aliyah negeri Se-Kabupaten Sukabumi memiliki nilai rata-rata sebesar 3,5 yang termasuk dalam kategori “sedang”. Sedangkan nilai rata-rata dari profesionalisme tenaga kependidikan di madrasah aliyah negeri Se-Kabupaten Sukabumi sebesar 3,8 yang termasuk dalam kategori sangat tinggi. Terdapat pengaruh yang signifikan antara sistem informasi manajemen dengan profesionalisme tenaga kependidikan sebesar 0,779 , dengan nilai signifikansi 0,000.

Oleh karena itu sig. $0,000 < 0,05$ maka terdapat pengaruh antara variabel sistem manajemen (X) dan profesionalisme tenaga kependidikan (Y) searah, dimana setiap kenaikan setaiaap satusatuan variabel sistem manajemen (X) akan menyebabkan kenaikan profesionalisme tenaga kependidikan (Y) sebesar 0,818. Selain itu diperoleh persamaan regresi $Y=16.655+0,686X$. Maka dapat diartikan bahwa pengaruh manajemen supervise (X) terhadap profesionalisme tenaga kependidikan(Y) sebesar 60,7 % dan selebihnya 40,3% dipengaruhi oleh factor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Manajemen Supervisi, Profesionalisme Tenaga Kependidikan*